
 

◇歌唱 「手に手つないで」   ◇表彰 マルチプルポールハリスフェロー［澤邑会員］ 

◇マンダルヨンＲＣ創立 60周年記念式典参加報告［大箭会員・加瀬会員］ ◇会長挨拶      

◇幹事報告    ◇卓話 地区研修協議会報告［安武副幹事 他］ 
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painted by Kenzo Tanaka 

第 63代会長 中山冨貴子 

第 63代幹事 富田 桂司 
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＝本日の例会行事＝ 

スマイル報告 橋本正一会員 

高橋正宏様（藤沢東 RC）本日はよろしくお願いします。 

西川 渉様（藤沢東 RC）藤沢東 RC の西川です。初めてのメ

イクアップとなりますので、宜しくお願い致します。 

中山冨貴子君＆富田桂司君 ゲスト新島様、ビジター高橋様・

西川様ようこそいらっしゃいませ！4/23 に地区協参加された

皆様、お疲れ様でございません。本日は発表よろしくお願い致

します。 

杉本剛昭君 新島様、藤沢東 RC 高橋様。西川様ようこそお

越しくださいました。本日、地区研修協議会報告の卓話をさせ

ていただく予定でしたが、総務省の行政相談委員代表者会議

に召集されましたため、早退いたします。ごめんなさい。中山

会長、よろしくお願いいたします。 

田中賢三君 4/23 の地区研修協議会ではたいへんお世話にな

り、有難うございました。また御苦労様でした。 

和田幸男君 ゲストの皆様、ようこそ。地区研修協議会参加の

皆さん、お疲れ様でした。 

吉田恵子君 ゲストの皆様ようこそいらっしゃいませ。連休

前で車が混んできました。久しぶりに富士山がきれいです。 

成田栄二君 新島様、高橋様、西川様ようこそ！表彰の皆様お

めでとうございます。 

澤邑重夫君 お客様ようこそ。マルチプル、ありがとうござい

ます。大箭さん、加瀬さん、あついなか、おつかれさまでした。

さて、昼から頂く酒は効きます。海を見ながら、タダだからな

おさらです。このままではいけない、地域に還元せねばと思

い、町にくり出すと、いつのまにやら 3 時に。今更ながら急

いで帰宅すると、ポストには新聞が入っていました。 

岩澤あゆみ君 本日は藤沢東 RC の高橋会長、西川会員よう

こそお越しくださいました。西川会員をオンラインでインタ

ビューさせて頂いたことがきっかけで、茅ヶ崎支店の新島さ

んをご紹介下さいました。新島さんはまだ 30代です！ 

大箭剛久君 先日、家族写真を撮影する機会がありました。茅

ヶ崎クラブではもっぱら「モッコリ」ですが、最近の写真館は

「チーズ」の代わりに「ウィスキー」と言わせるんですね。何

だかそのまま受け入れるのが嫌で、「ウィスキー」ではなく、

小声で「チャイコフスキー」と言ってやりました。次回は「ド

ストエフスキー」に挑戦したいと思います。 

加瀬義明君 フィリピンマンダルヨンRCの 60周年記念式典

に参加してきました。丁寧な対応を頂き、非常に楽しく過ごせ

ました。本日早退、失礼致します。 

北村公子君 初夏の太陽です。新島様、高橋様、西川様ようこ

そ。ごゆっくりお過ごし下さい。大箭さん、加瀬さん、マンダ

ルヨン RC 訪問おつかれさまでした。一足早く夏を感じてよ

かったですね。 

木村信一君 新島和生様、高橋正宏様、西川渉様、ようこそい

らっしゃいませ。お楽しみください。 

◎ゲスト・ビジター紹介 

新島和夫様（岩澤会員ゲスト）高橋正宏様（藤沢東ＲＣ会長）

西川 渉様（藤沢東ＲＣ） 

◎マンダルヨンＲＣ創立 60周年記念式典参加報告 

◎マルチプルポールハリスフェロー表彰 

マンダルヨン RC訪問の大箭・加瀬会員、表彰の澤邑会員 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

３／２３ ３００９ ４３ ４２ ３１ ３ ８ ８０．９５％  

３／９ ３００７ ４３ ４０＋1 ３１ １＋０ ９ ７８．０５％ ７８．０５％ 

 

 

 

 

 

 

出席報告 岩井 泰会員 

橋本正一君 ゲスト・ビジターの新島様、高橋様、西川様、よ

うこそです。地区研修協議会報告者の皆さん、卓話よろしくお

願いいたします。 

安武 勝君 新島和生様、高橋正宏様、西川渉様、ようこそい

らっしゃいませ。 

伊藤和明君 次回ゴルフコンペは 7 月 19 日茅ヶ崎 3 クラブ

合同コンペです。宜しくお願いします。 

永田輝樹君 いろいろとお世話になりました。引き続き頑張

ってまいります！ 

柾木太郎君 新島さんようこそ！ 

平賀裕祥君 ゲスト・ビジターの方々ようこそ。表彰のお二人

おめでとうございます。卓話の皆様楽しみにします。 

宇野雅仁君 ゲスト・ビジターの新島和生様、高橋正宏様、西

川渉様、どうもありがとうございます。本日の卓話も楽しみに

しております。 

［本日 22件、28,000円です］ 

第 2780地区方針は「メンタルヘルスで和の世界を生み出そう」

であり、以下の 9項目の地区運営方針が示されました。 

1)RI会長声明の戦略強調時候の推進/優先事項の実施 

2)会員増強・維持・新クラブ拡大 

3)青少年育成 

4)ロータリー財団への年次寄付をしましょう 

5)米山奨学金寄付 

6)ポリオ根絶の推進 

7)１クラブ１プロジェクトの継続と奉仕プロジェクト支援 

8)次年度は各グループ-AG指導の下 IMを実施 

9)クラブ戦略ビジョン策定推進 

続いて、サブリーダーの佐々木辰郎ガバナーノミニーより、「会

長の責務について」のお話がありました。会長としての業務は

エレクトに就任した時から始まっています。今年度であれば中

山会長と共に年度の活動計画を推進し、いろいろな具体的な活

動に協力し、クラブ活動の流れやクラブの全容、地区との関係

等を分析、習得し、自己の年度への企画を進める準備期間を過

ごしています。「クラブの棚卸」「効果的なロータリークラブと

なるための活動計画の指標」の策定等を進めながら会長方針を

立案し、次年度にクラブの皆さんと実際の活動をしていくこと

になります。 

最後に、リーダーの佐藤祐一郎ガバナーより、「クラブの未来に

向けて」のお話がありました。 

会長として何もやらなくても１年は過ぎて行くだろうが、それ

ではロータリーを楽しむことはできません。会長自身がモチベ

ーションを上げることが大事であり、どんなにロータリーに関 
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寛容・誠実・善意を礎に、ロータリー

に新しい価値観を加えたい 

「地区研修協議会報告」杉本剛昭会長エレクト 他 

して知識や能力があっても、それを引き出さないことにはクラ

ブのみなさんにつまらない１年間を過ごさせてしまうことにな

ってしまいます。 

次年度スタートまで、あと２か月ほどに迫ってきました。何を

しようか、どうしたらできるだろうか、みんなが楽しく過ごせ

るにはどうしたらよいだろうかと日々考えています。ゴードン

R.マッキナリーRI会長エレクトは「世界に希望を生み出そう」

という会長テーマを発表しましたが、私は自分の足元を大事に

し、我がクラブの会員のみんなで希望に満ちた楽しいロータリ

ーライフを過ごせる１年にしたいと思います。 

以上、会長部門の報告とさせていただきます。【概要】 

報告者として登壇した安武（幹事）・中山（公共イメージ）・小

澤（職業奉仕）・富田（社会・国際奉仕）・澤邑（米山奨学）・和

田（研修）・総評の田中賢三の各会員 

4 月 20 日例会での 1 分間スピーチ 

成田栄二会員 先日、例会の時間がちょっと余ったので、山口

さんがスピーチされましたが、例会で会員の卓話が少なくなっ

たかなぁと感じています。もっと会員の卓話を聴いてみたいで

すね。 

河本啓伸会員 4/16のライブにお越しいただいた皆様、ありが

とうございました。しかし、どんな歌を歌おうと、かわもと代

表曲は何と言っても今日も皆さんに歌ってもらった『覇気あれ

我がクラブ』ですね。 

澤邑重夫会員 北海道稚内に行き、宗谷本線に乗ってきました。

1 両編成で電化もされていないディーゼルに 4 時間くらい乗る

と、ようやく町らしい町に出ます。キタキツネやシカが横切っ

たりして面白かったです。 

杉本剛昭会員 地区公共イメージ委員会の副委員長の委嘱状を

頂きました。実は地区には FacebookページやYouTubeチャン

ネルがあって、私の方でアップロードしていますので、是非ご

覧になってください。 

加瀬義明会員 明後日からマンダルヨン RC の 60 周年記念式

典に大箭さんと出掛けてくることになっています。今、ルイか

らフレンドシップクラブにサインしてくれと連絡がきました

が、どうしたもんでしょう。 

 


